
本报讯 9月 22日，在中华人民共和
国第十四届运动会龙舟赛场上，吉林队以
2分 27秒 264的成绩摘得 12人组女子 500
米直道比赛金牌。其中，两名主力队员分
别是我市体校摔跤教练员于伟、柔道教练

员张安安。
今年4月，于伟、张安安被省体育局选中

并开始集中训练，经过不断努力，团队在“全
运会”赛场上获得金牌，这是吉林代表团在
本届“全运会”上获得的第二枚金牌。（文轩）

我市选手于伟（左）、张安安（右）赛后合影。

辽源姐妹“全运会”夺金
辽源籍选手于伟、张安安参与的团体龙舟赛获“全运会”金牌

查询中央生态环境保护督察辽源市群
众信访举报转办和边督边改公开情况一览
表（第十九批）请扫描二维码

督察进驻日期：
2021年8月26日—9月26日
专门值班电话：
0431-83112369
专门邮政信箱：长春市A065

号邮政专用信箱，邮编130051
督察组受理举报电话时间：
每天8:00—20:00

中央生态环境保护督察在吉林

本报讯 9月23日，省协
调联络组向辽源市转办第二
十八批次举报受理信访事项
4件案件（重点案件0件）。

案件涉及水、大气、生
态等三方面问题。

归属地分别是东丰县2

件、龙山区2件。
上述案件已经转交属

地，所属东丰县的案件由东
丰县人民政府督办 2件，所
属龙山区的案件由龙山区
人民政府督办 1件，市生态
环境局督办1件。 （辽轩）

中央第一生态环境保护督察组
向辽源市转交第二十八批信访件

本报讯（记者 宋建立 魏利军）9
月 18日上午，市委常委、统战部长李
晨芳率市生态环境局等相关职能部门
负责人深入利源精制股份有限公司，
就中央第一生态环境保护督察组交办
的信访举报案件整改情况进行现场检
查督导。

针对案件提及利源精制股份有限
公司工业废水直排厂区雨水口等问
题，李晨芳认真听取企业和属地相关
负责人情况汇报，现场逐一察看、仔细
询问，详细了解问题现状和整改进度。

李晨芳指出，企业要牢固树立大局
意识，依法依规发展，坚决履行生态环
境保护主体责任，切实增强推进生态文
明建设的自觉性和主动性。要聚焦群
众反映问题，立行立改，举一反三，全面
深入查找问题根源，科学合理制订方
案，确保按照序时进度不折不扣完成问
题整改。要全力支持配合好中央生态
环境保护督察组各项工作，深刻汲取反
面典型教训，以案为鉴，建立完善长效
机制，以最坚决的态度、最有力的举措，
走好生态优先、绿色发展之路。

市
领
导
检
查
督
导
交
办

信
访
案
件
整
改
情
况

本报讯（记者 汪琳 吴
培民）9月 18日，市委常委、
市委秘书长胡永为率队到
中央第一生态环境保护督
察组反馈的信访案件事涉
地点，针对群众反映的“西
安区灯塔镇灯塔村西安煤
矿地面塌陷、出现大小水
坑，并用超亿吨煤岩石回
填；煤岩石煤粉灰直接流到
东辽河，又流入到二龙湖，
水源地受到污染”问题进行
现场办公、督导整改。

据了解，经市自然资源
局、西安区政府、市生态环
境局调查核实，地处西安区
灯塔镇灯塔村的煤矿由于

长期地下开采，造成部分地
表塌陷，举报问题基本属
实。目前，部分塌陷坑采用
煤矸石回填后种植紫花苜
蓿、植树等治理措施，建设
成为湿地公园和文化广场；
灯塔村内未发现裸露的煤
矸石堆，流经灯塔村的猛虎
亮河两岸未发现粉煤灰流
入河道迹象，群众反映的

“煤岩石煤粉灰直接流到东
辽河，又流入到二龙湖，水
源地受到污染”问题不属
实。

在现场督导过程中，胡
永为一行实地察看了地质
塌陷具体情况，深入了解鹿

鸣湖湿地公园的水体检测、
安全防护举措等情况。胡
永为强调，要提高政治站
位，严格对标对表，以最坚
决的态度、最有效的措施，
抓好环保督察问题整改。
要把百姓反映的问题查实
查细查具体，把群众诉求合
理的问题解决到位。相关
部门要严格按照中央环境
保护督察组要求做好案件
处理工作，要第一时间调
查、第一时间研判和第一时
间反馈，压实工作责任，全
力抓好重点难点问题整改，
切实解决好人民群众反映
的突出问题。

市领导深入现场督导中央生态环境
保护督察组交办信访案件整改工作

本报讯（记者 徐楠 魏利军）
为全力抓好中央环保督察反馈
意见整改落实工作，日前，中央
生态环境保护督察辽源市工作
协调组督办组对第二轮中央生
态环境保护督察组交办的 13 件
重点案件进行现场审核、跟踪督

办。
督办组一行先后深入东丰县、

东辽县等地，逐个案件进行梳理督
办。重点察看了整治措施是否到
位、问题解决是否到位、责任落实
是否到位、问责是否到位、办理的
群众关注度高及反映强烈的案件

是否达到群众满意。
督办组指出，各涉事单位要高

度重视重点案件办理整改工作，能
立即整改的，要即知即改、立行立
改，做到不搞变通、不打折扣；不能
立即整改的，要严格按照相关要求
制定切实可行的整改方案，细化整

改措施，明确整改时限，确保整改
实效。

此次督办工作为期一周。对
整改不到位、整改情况未如实上
报、敷衍整改及虚假整改等情况，
市工作协调组督办组将按照相关
要求进行上报。

中央生态环境保护督察辽源市工作协调组督办组
现 场 督 办 中 央 生 态 环 保 督 察 交 办 重 点 案 件
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本报讯（记者 于芯 魏
利军）9 月 22 日，中国民主
促进会辽源市第九次代表
大会在市宾馆召开。民进
吉林省委会专职副主委段
维智，市委副书记台培青，
市人大常委会副主任邵志
刚，副市长、市政府秘书长
吕明，市政协党组副书记、
副主席张恒军，民进吉林省
委会副主委兼秘书长张警
元出席会议。市政协副主
席、九三学社辽源市委会主
委王龙，市政协副主席、民
革辽源市委会主委王淑梅，
市政协副主席、民建辽源市
委会主委兰刚及民盟辽源
市委会主委、农工党辽源市
委会主委、市工商联主席应
邀出席会议。

段维智代表民进吉林
省委对大会的召开致贺
词。他对中共辽源市委、市
人大、市政府、市政协及社
会各界长期以来对民进工
作的支持和帮助表示衷心
感谢，对民进辽源市第八届
委员会的各项工作表示了
充分认可和高度评价，并向
新一届市委会提出要求和
期望。段维智指出，五年
来，民进辽源市委会坚持以
习近平新时代中国特色社
会主义思想为指导，继承和
发扬民进优良传统，全面加
强自身建设，紧紧围绕全市
中心工作议政建言，基层组
织和广大会员多次受到民
进中央、民进省委会的表
彰。同时，扎实开展社会服

务活动，“春联万家”“民进
团结林”等主题活动已成为
享誉会内外的工作品牌。
他希望新一届民进辽源市
委会团结带领全体会员，继
续发扬光荣传统，坚守合作
初心，把“凝聚更大共识、
提升组织活力”作为加强中
国特色社会主义参政党建
设的出发点，不断提升自身
建设水平；把“参政议政、
服务社会”作为加强中国特
色社会主义参政党建设的
落脚点，积极履职尽责；把

“立足本职岗位、服务辽源
发展”作为加强中国特色社
会主义参政党建设的着力
点，为推进新时代多党合作
事业发展、夺取全面建设社
会主义现代化国家新胜利、
实现中华民族伟大复兴的
中国梦作出新的更大贡献。

台培青代表中共辽源
市委，对民进辽源市委会五
年来在推进辽源高质量转
型发展中取得的成绩给予
充分肯定，对民进辽源市第
九次代表大会的召开表示
热烈祝贺，并向新一届市委
会提出希望：要坚持正确政
治方向不动摇，深入学习贯
彻习近平新时代中国特色
社会主义思想，准确把握新
型政党制度的优越性，全面
理解政治交接的丰富内涵，
不断增强“四个意识”、坚
定“四个自信”、做到“两个
维护”；要坚持加强自身建
设不放松，牢牢把握新时代
加强民主党派自身建设的

新内涵，不断提升参政党建
设能力水平；要坚持认真履
职尽责不懈怠，继续发扬

“爱国、民主、团结、求实”
的民进精神，紧紧围绕全市
中心大局，积极参政议政，
加强民主监督，在本职岗位
上继续创先争优、建功立
业，在协商民主中不断激荡
智慧、凝聚共识，为加快辽
源高质量转型发展、全面建
设社会主义现代化新辽源
再立新功、再创佳绩。

会议要求，新一届民进
辽源市委会要坚持中国共
产党的领导，坚定正确政治
方向。要自觉服务中心大
局，聚焦中心工作参政议
政，深入基层反映社情民
意，立足优势开展社会服
务。要着力深化思想政治
建设，扎实推进组织建设，
强化履职能力建设，全面加
强作风建设，切实抓好制度
建设，确保多党合作事业持
续健康发展。

会议听取了民进辽源
市委会主委贾宝霞代表中
国民主促进会辽源市第八
届委员会所作的工作报告，
审议通过了《中国民主促进
会辽源市第九次代表大会
决议》，选举产生了民进辽
源市第九届委员会。随后
举行的民进辽源市第九届
委员会第一次全体会议选
举产生了新一届领导班子，
贾宝霞当选主任委员，路
伟、李巍当选副主任委员，
任命赵子莹为秘书长。

中国民主促进会辽源市
第九次代表大会召开

本报讯（记者 田蓓蕾）9
月 23日，第十三届中国—东
北亚博览会在长春开幕。本
届博览会采取“线上+线下”
相结合的方式进行，为期 5
天。开幕当天，市委副书记、
市长程宇，市政府党组成员
司马江翃巡视我市城市形象
展位。

展会现场，宛转悠扬的
琵琶声萦绕于耳。由 10000
双色彩缤纷的棉袜构成的渐
变色琵琶造型形象生动，灯
光闪烁的“辽源风光走廊”匠
心独具……吸引了众多客商
驻足拍照、了解洽谈。

在展区，程宇边走边看，
了解我市参展布展总体情
况，要求相关县（区）和部门
全力做好参会各项工作，抓
住东博会的平台机遇，积极
宣传推介我市优势产业、营
商环境和城市亮点，不断扩
大辽源知名度和影响力，集
聚更多资源要素，推动辽源
高质量发展。

作为世界上唯一由东北
亚六国共同参与并面向全球
开放的国家级国际性综合博

览会，中国—东北亚博览会
已成为东北亚六国凝聚共
识、经贸合作的重要平台。

本届博览会以“携手东北亚、
共谋新发展”为主题，共设置
科技创新主题馆、汽车馆、东

北亚国家馆、吉林馆、省区市
馆、进口商品馆、新媒体直播
馆等 7个展馆，展出面积约 7

万平方米。会展期间，利用
东北亚博览会云上一体化系
统，提供在线会议、展示、营
销、推介、洽谈、交易等丰富
的线上服务。

本届东博会上，我市城
市形象展位总面积为 360平
方米，设计独具特色，以现代
科技手段突出辽源产业基
础，将中国袜业名城、中国梅
花鹿之乡、中国琵琶之乡等
城市名片元素融入其中，整
体展现出充满特色魅力、开
放活力、发展潜力的辽源形
象。展区依据城市优势产业
和展区功能进行区域划分，
主要分为纺织袜业产业、农
产品加工产业、梅花鹿产业、
医药健康产业、高精铝加工
产业、汽车零部件产业、文化
旅游等展区和洽谈接待区，
通过产品、LED和墙面灯箱
等形式，立体展示了辽源经
济建设成就、重点和新兴产
业、投资环境、招商引资项目
及名特优产品等。

各县（区）、经济开发区、
市商务局等相关部门负责同
志参加活动。

东北亚博览会辽源馆亮彩纷呈
——详见今日三版

携手东北亚 共谋新发展

第十三届中国—东北亚博览会在长开幕

9月23日，第十三届中国—东北亚博览会在长春开幕。图为市委副书记、市长程宇等领导
巡视我市城市形象展位。 本报记者 王彦雨 摄


